

Kinderlauf und Schulfest



Am Freitag, den 16.06. feierten wir unser Schulfest. Was uns besonders freute, dass nach dreijähriger coronabedingter Pause auch der Kinderlauf wieder stattfand. Beides war ein voller Erfolg. Der Kinderlauf startete mit einem gemeinsamen Song "Kinder laufen für Kinder", der vorher in den Klassen fleißig geübt wurde. Es wurden insgesamt

sagenhafte 9.000 € erlaufen. Ein großer Dank geht an alle Sponsoren, die das ermöglicht haben! Einen Teil des Geldes dürfen wir als Schule behalten und können so z. B. in neue Spielgeräte investieren. An unserem Schulfest begeisterte besonders das Fußtheater Groß und Klein. Vielen Dank an dieser Stelle an die Sparkasse Bayreuth,



die anlässlich ihres 200-jährigen Jubiläums zehn Mal einen Auftritt von Anne Klinge mit ihrem Fußtheater an Grundschulen in Bayreuth Stadt



und Land

verloste. Der Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule e. V. verkaufte über 400 Paar Bratwürste und knapp 45 selbstgebackene Kuchen und Torten, die von den Erstklasseltern gespendet wurden. Der Elternbeirat sorgte mit einem Getränkestand für Abkühlung und unser Koch



Herr Zähringer zauberte mit seiner Küchencrew leckere gebratene Nudeln und Nasi Goreng. Selbstverständlich wurden auch wieder verschiedene Cocktails gemischt, die der "frucht-EXPRESS" unter der Leitung von Frau Kießling-Thees



verkaufte. Jede Klasse engagierte sich mit Spielen, die unsere 2. Konrektorin Frau Ruckdäschel-Kempff beim Kreisjugendring auslieh, oder kümmerte sich um das kulinarische Wohl. Neben Waffeln, Popcorn, Sandwich, Eis und der von den schuleigenen Bienen produzierte Honig bot die Brückenklasse mit ihrer Klassenlehrerin Frau Vogel ein buntes, ukrainisches Buffet an. Nicht nur neben der Bühne, auch auf der Bühne war viel los: Unser "Special Guest" war

Herr Dr. Adrian Roßner, der für sein Amt als SOR/SMC-Pate geehrt wurde. Die TeilnehmerInnen des Lesewettbewerbs der 2. Klassen wurden noch einmal gelobt und die Siegerehrung fand statt. Den 1. Platz belegte Laura Siebert, Klasse 2C und den 2. Platz Maximilian Blüm, Klasse 2B. Musikalisch



wurden wir sehr gut unterhalten von der Bandklasse 9 unter der Leitung von Bernd Littschwager, der Schulband unter der Leitung von Gerald Knopf, einigen SchülerInnen zusammen mit Menno Stuihmeel, die u. a. das Lied "Flowers" zum Besten gaben sowie der Freiday-Gruppe.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Beteiligten, die diesen Tag so unvergesslich gemacht haben.

Der Förderverein bittet um Ihre Stimme

Die „PENNY“-Markt GmbH unterstützt mit der Aktion „Förderpenny“ Vereine im ganzen Bundesgebiet finanziell bei geplanten Projekten. Der Förderverein unserer Schule bewarb sich mit dem Vorhaben den Brunnen im Grundschulpausen Hof zu renovieren. Es gingen über 5400 Bewerbungen aus ganz Deutschland ein und unser

Schulprojekt wurde als eines von zwei Finalisten ausgewählt. Dem letztendlichen Sieger winkt eine Spende in Höhe von 1.500 € sowie zusätzlich eine Jahresförderung. Der 2. Platz geht aber auch nicht leer aus und erhält einmalig eine Spende von 1.000 €. Nun benötigen wir Ihre Stimme beim Online-Voting!

Was können Sie tun?

- Eine Teilnahme am Voting ist in der Zeit vom **21.08. bis zum 10.09.** möglich.
- Abgestimmt wird auf der Förderpenny-Homepage www.foerderpenny.de
- Sie können **1 Stimme pro Tag** abgeben.

Bitte unterstützen Sie den Förderverein und unsere Schule, damit die Reaktivierung des Brunnens in die Tat umgesetzt werden kann!